
 

 

 

 

 

☆資源回収へのご協力ありがとうございました！  

▼５月１２日（土）、晴天に恵まれながら（少し暑かったですね･･･）今年度第１回目の資

源回収を実施させていただきました。ＰＴＡの校外生活委員さんを中心に、たくさんの保

護者の皆様、また地域の方々のご協力をいただき、無事に終

えることができました。生徒の皆さんも本当にお疲れさまで

した。ところで、５月１４日（月）、スポーツテスト当日が晴

天に恵まれたのは自分たちのおかげだと勘違いをしている体

育科の教員が２名おりますが、“ぜっ校長”江口は、今年度も

“晴れ男”で稲羽中学校をリードしていきます！ 

 

☆What Cool Students ! 稲中生、頑張っています！ 

▼ またまたうれしいお知らせです。夏の中体連大会を前に、春季大会など

で、稲羽中学校の“Cool  Student”達が次々に好成績を収めて、胸を張っ

て校長室に報告に来てくれています。稲羽中学校の「誇り」です！ 

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略 

◎5/12 女子バレーボール部 岐阜県中学校春季選抜大会岐阜地区予選会  

第３位 → 県大会出場！ 

※部活動に限らず、個人（学校外）で表彰を受けた生徒も、どんどん校長室に報告に来てね！ 

 

☆むしろ、被害者は私です(>_<)     【校長日記③】 

▼先日、学校からの帰り道、妻から買い物を頼まれコンビニに立ち寄りました。２００円

ちょっとの商品をもってレジへ行き、いつもなら気前よく１万円札を「どうだ！」とばか

りに出すのですが、たまたま小銭入れの中に１００円玉が３つあったので、レジのカウン

ターに置いて、レジ係の女性にスマイル。「おっ、かわいい！」と思った瞬間、その女性は

「店長！」とレジの奥に向かって叫ぶものですから、「え？」とカウンターの上をよく見る

と、２枚の１００円玉と１００円玉によく似た１枚の銀色のコイン･･･さらによく見てみ

ると、アメリカの通貨“quarter  dollar”（クオーター・ダラー）＝25cents

（日本円で約３０円）だったのです！ 「なぜ？」「どうして私の小銭入

れの中に？」とアタフタしていると、店長が出てきて、いかにも「警察を

呼びますよ」と言わんばかりの表情で睨んできたので、「ごめんなさい」

と言いながら、１万円札を出してやりました･･･。 私は悪くありません！ 

むしろ、被害者は私です！ 私は無罪です！                          【quarter  dollar】 

ぜっ校長！   
第６号・・・修学旅行まであと１週間！ 

平成３０年５月２２日（火） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 

 


